

IV

INFORMACION

BL CURSO 1965-66 EN EL CENTRO ECUMÉNICO JUAN XXIII

En el número primero de DIALOGO ECUMENICO quedaron reseñadas las actividades del primer trienio de existencia del Centro Ecuménico Juan XXIII. A continuación damos las del curso 1965-66.

a) Reuniones mensuales

El día 18 de noviembre de 1965 se desarrolló la primera conferencia mensual del curso actual. El tema, *La Libertad Religiosa en los siglos XVI y XVII*, estuvo a cargo del profesor de Historia Eclesiástica de la Universidad Pontificia y del Centro Juan XXIII, Dr. D. Francisco Martín Hernández.

El día 16 de diciembre los miembros ordinarios y extraordinarios de Salamanca vivieron una fecha de auténtico diálogo ecuménico. El Rvdo. D. Mario Yutzis, pastor luterano de Buenos Aires, habló sobre *El diálogo ecuménico entre protestantes y católicos en Hispanoamérica*.

El día 17 de febrero, el Rvdmo. P. Zaidan, Superior General de los Misioneros Libaneses (Maronitas), disertó sobre *Cómo se vive la li-*